

Willkommen liebe Leserinnen und Leser,

viele Sonderausstellungen über den Jahreswechsel sind nun beendet und verliehene Exponate wohlbehalten wieder aus der Galerie am Frohnauer Hammer, Annaberg-Buchholz, dem Residenzschloss Altenburg und den Museen Schloss Voigtsberg zurückgekehrt.

Eine neue Beteiligung wurde mit dem Museum Perla Castrum, Schwarzenberg vereinbart. Unter dem Titel „Spielwelten – von Depot zu Depot“ sind bis zum 11. Juni diesen Jahres neben Exponaten aus dem Depot des dortigen Museums auch Spielzeuge aus unseren Beständen zu sehen.

Wir freuen uns sehr, dass zur diesjährigen Osterschau der Sammler Helmut Meister aus Großniedesheim (Rheinland-Pfalz) bereits zum dritten Mal seine Schatztruhe öffnete. Als Kenner der Szene und vor allem der Künstler und Techniken konnte er dieses Jahr besondere Exponate bereitstellen. Etwa 600 ovale Kunstwerke bereichern die über 2000 Stücke umfassende Schau mit dem Titel „**Kunst rund um das Ei**“.

Weiterhin wirken als Leihgeber mit:  
Rudolf Kombosch, Günzburg (Bayern),

Christine Suckert, Hannover (Niedersachsen) und Andrea Steinel, Gera (Thüringen).

Ein zweites Sonderthema befasst sich mit Holz als Grundstoff für die Gestaltung von Eiern.



Helmut Meister beim Einrichten der Vitrinen mit Holzeiern | Foto: Michael Schuster

In der Abteilung "Historische Kinderfahrzeuge" stehen dieses Jahr Stücke von Firmen aus Frankreich und Deutschland im Mittelpunkt. Präsentiert wie im Autohaus und von Eckart Holler ausgewählt, werden sie viele Blicke auf sich ziehen.

Der Osterbrunnen, die Osterbögen und österliche Volkskunst umrahmen diesen Bereich.

Besonders hinweisen möchten wir auf die **Neueröffnung der über Sachsen hinaus bekannten Puppenklinik**. Ab dem 17. März 2023 findet diese sich ebenfalls im Haus des Depot Pohl-Ströher in Gelenau und öffnet nach Vereinbarung..

Myriam Richter ist eine langjährige Partnerin unserer Einrichtung und Fachfrau, wenn es um Puppen geht.

Wir wünschen Ihr in den neuen Räumen viel Erfolg und immer treue Kunden.